



REVENU PIERRE

SAINT SÉBASTIEN ALBERTVILLE (73) EHPAD - EMEIS (EX ORPEA)

LA RÉGION : AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Auvergne-Rhône-Alpes est une région administrative française située dans le quart sud-est de la France métropolitaine.

En 2050, la région comptera 1,4 millions de personnes âgées de 75 ans et plus. Parmi elles, 410 000 seniors seraient concernés par la dépendance, soit près de 2 fois plus qu'en 2015.

En 2019, la région totalisait 77.7 mille places d'Ehpad soit 1 pour 22 personnes âgées de plus de 60 ans. Le taux d'équipement (nombre de places disponibles) pour 1000 personnes de plus de 75 ans est de 152.



LA VILLE : ALBERTVILLE

Albertville est une commune française située dans le département de la Savoie en région Auvergne-Rhône-Alpes.

Au carrefour de 3 vallées, proche d'Annecy et de Chambéry, le Pays d'Albertville a su sauvegarder et valoriser son riche patrimoine millénaire, qu'il soit culturel, architectural ou artisanal.

En 2016, la commune comptait 19 055 habitants, en augmentation de 1,18 % par rapport à 2011.





RÉSIDENCE "SAINT SÉBASTIEN"

Le bâtiment accueillait autrefois un hôtel restaurant, avant d'être réhabilité en EHPAD tout en conservant son cachet savoyard et son esprit familial.

Les chambres sont simples ou doubles, pour une capacité d'accueil de 70 personnes.

Elle est notée 8/10 par le site MDRS.



SITUATION

**873, route de Tours
73200 Albertville**

A proximité :

- Au cœur d'un parc fleuri
- Au pied du Massif des Bauges
- Centre ville d'Albertville à 900 m

La résidence est desservie par :

- Bus, ligne B, arrêt devant la résidence
- Gare TER / TGV d'Albertville à 1,9 km
- Autoroute A430 à 6 km

